

**Holguín: Construcción de Viviendas en Municipio Rafael Freyre evaluado por Visita Pa**

- Última actualización: Miércoles, 06 Julio 2022 17:18

Escrito por Zahily

Visto: 489

---

Como parte de la visita gubernamental al municipio de Rafael Freyre se realiza un intercambio con compañeros de Dirección de la Vivienda, encuentro encabezado por Miguel García Fransuá, miembro de la Comisión de Construcción y Energía de la Asamblea Nacional del Poder Popular, otros directivos del Gobierno y la Vivienda en la Provincia de Holguín.

En la cita se evaluaron temas de vital importancia como las acciones para mejorar las condiciones de vida de la población, especialmente la atención a madres de tres o más hijos.

Se explicó como a partir del conocimiento de la situación constructiva de los barrios, se trabaja en la búsqueda de soluciones a los problemas detectados, se asignan microbrigadas para acometer las acciones constructivas y se chequea sistemáticamente la marcha de las obras.

Al mismo tiempo se atienden a los sectores sociales vulnerables de conjunto con los grupos comunitarios quienes evalúan los subsidios con el fin de que estos sean entregados a las personas que realmente lo necesitan.

Yunior Zaldívar Director de la Vivienda en el Municipio, mostró los resultados de su destacado trabajo que lo llevaron a alcanzar el 3er lugar en la emulación de todas las entidades constructivas de la provincia.

Explicó que estos resultados se deben al movimiento La Guerrillera, donde en gran fiesta de la construcción las familias se vinculan al proceso de construcción de sus casas.





Por otro lado como garantía para el logro de los objetivos se fomenta la producción de materiales de la construcción dentro de la localidad como es el caso de los ladrillos de barro, la fabricación de puertas, ventanas, la utilización de tablas de palma, entre otros.

Se explicó que gracias a la reutilización de locales se han incrementado la cantidad de familias atendidas, algunas de ellas afectadas por eventos climáticos.

En Rafael Freyre la atención y seguimiento a los planteamientos de los electores, el trabajo de conjunto con las comunidades y sus grupos comunitarios, el enfrentamiento a las ilegalidades, así como la garantía de contar con la producción de materiales en la propia localidad garantizan mayor efectividad en tan sensible actividad.

Con todos y para el bien de todos se hace camino al andar.